

Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung.  
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude.  
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel, sondern wie  
ein kostbares Geschenk in sich.  
Dietrich Bonhoeffer

## DANKE

für die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

# **Heinz Erni-Läubin**

Herzlichen Dank allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleiteten,  
ihn durch Spenden an die Kispex und die Berghilfe ehrten und  
uns durch Wort und Schrift ihre Anteilnahme bekundeten.  
Die Verbundenheit hat uns tief bewegt.

Ein spezieller Dank geht an

Herrn Stephan Gruden, für die Gestaltung der würdigen  
Abschiedsfeier, Frau Andrea Schmutz und  
Frau Magdalena Oppliger-Bernhard für die feinfühlig  
musikalische Begleitung, das Team der «Blueme Kolibri»  
für die farbenfrohen Blumenarrangements.

Mit grosser Dankbarkeit  
Die Trauerfamilie